

**PULSO POLÍTICO****EXCLUSIÓN DE MONREAL
AVIZORA ESCISIÓN**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La exclusión de Ricardo Monreal al desayuno y al acto con el que Morena inició en Toluca su campaña presidencial para 2024 en la que estuvieron las tres "corcholatas" –así motejadas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador a quien podría sucederlo– y de lo que ahora nadie se responsabiliza al asegurar que sí fue invitado, pero que él niega, parece ser el inicio de la escisión que se avizora en las filas de ese Movimiento que no sólo puede resquebrajarse, sino es que impedir la victoria que se proclamó anticipadamente este domingo en la capital del Estado de México.

El líder de la bancada morenista en el Senado aseguró que hasta ahora no ha habido un proceso democrático, abierto, con piso parejo y reglas claras, que él no declinará y seguirá en pie de lucha en busca de la candidatura presidencial, al tiempo que se pronunció en contra de que desde el poder se construyan "candidaturas artificiales" que resultarían "endebles y caprichosas" y recordar que "cuando hay exclusión, se provoca la división en un partido".

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

En otra de sus conocidas jugadas y más en broma que en serio, el Presidente López Obrador criticó en su manera que Ricardo Monreal no fuera invitado al arranque de la campaña de Morena rumbo al 2024 y dijo que "hay que invitarlo a participar y también a Esteban Moctezuma y a Tatiana Clouthier" y se refirió, sin mencionarlos, a los 10 aspirantes "más representativos" a que entrarían en la primera encuesta y a dos o tres finalistas, a la segunda, con nombres de sobra conocidos.

Porfirio Muñoz Ledo volvió ayer a la carga y llamó a acabar con la "narcoelecciones", en las que circula dinero ilícito, como lo comprobó en las internas de Morena cuando contendió por la dirigencia nacional frente a Mario Delgado, al sostener que no es una querrela personal sino un asunto de Estado que corresponde investigar al INE y a la UIF para "restaurar la Constitución y la ley".

Consternación en la bancada del PAN en la Cámara de Diputados por el linchamiento del joven asesor de la misma, Daniel Picazo Hernández, en un poblado del municipio de Huauchinango, Puebla, al ser confundido con un robachicos, al que los habitantes de Papatlazolco, quemaron vivo, tras sonar las campanas de la iglesia.

Destituye el Tribunal de Justicia Administrativa un año a Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, por presunto abuso en el cierre del Deportivo Guelatao de Tepito y cuyo triunfo electoral radicales morenistas atribuyen al "apoyo" de Ricardo Monreal.

Roban 20 contenedores con oro, plata, metales y aparatos electrónicos en Manzanillo y "nadie se entera" en Aduanas, Ejército, Guardia Nacional y cuerpos policiacos.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico